## Inflación anual se modera durante marzo (El Financiero 10/04/14)

Inflación anual se modera durante marzo (El Financiero 10/04/14) Tlaloc puga tpuga@elfinanciero.com.mx Jueves, 10 • Se ubica en 3.76 por ciento, su menor alza en cuatro meses. Los precios al consumidor en de abril de 2014 México continuaron desacelerándose en marzo en términos anuales, dejando atrás las importantes alzas que se registraron al arranque de año como resultado de los efectos de la reforma fiscal. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) informó que la inflación en el tercer mes fue de 0.27 por ciento, por debajo de la expectativa de los analistas encuestados por Bloomberg, de 0.30 por ciento. A tasa anual registró un avance de 3.76 por ciento, dentro del intervalo de tolerancia del Banco de México, entre tres a cuatro por ciento. En la inflación subyacente, la cual excluye los precios de los bienes y servicios más volátiles de la economía, se observaron aumentos de 0.21 por ciento mensual El crecimiento de los precios en marzo se debió, principalmente a las alzas sobre los precios de los energéticos y en algunos bienes agropecuarios, como el limón, el cual continúa siendo el producto que más se encarece en México, con una alza de 41.2 por ciento durante el mes. Javier Amador, analista de BBVA Bancomer. estima que la inflación anual en abril bajará a 3.67 por ciento, por el inicio de los subsidios estacionales a la electricidad, y espera que se mantenga cerca de ese nivel en mayo, antes de comenzar a acelerarse en junio conforme comiencen a reflejarse efectos base desfavorables.